

3 Cubains feront à Moscou la promotion de la XIXe série mondiale de boxe



La Havane, 7 déc. (RHC).- Julio César La Cruz, 81 kilos, cinq fois champion du monde, conduit le trio de boxeurs cubains qui fera à Moscou la promotion de la 9e série mondiale de boxe.

Julio César La Cruz, capitaine des Dompteurs de Cuba, l'équipe qui a remporté au mois de septembre la 8e édition de la WSB, est accompagné d'Erislandy Savon, champion du monde des plus des 91 kilos et du poids welter Osley Iglesias.

Les 3 Dompteurs de Cuba se joindront à des boxeurs de la Thaïlande, de l'Ouzbékistan, de l'Arménie et de l'Irlande pour se mesurer à l'équipe Patriotes de la Russie.

Les combats sont ajustés aux huit divisions approuvées pour la prochaine série mondiale. C'est-à-dire les 52, 57, 63, 69, 75, 81, 91 et plus de 91 kilos.

Le tournoi de Moscou accueillera plusieurs des meilleurs boxeurs du monde dans les nouvelles divisions certifiées par l'AIBA. Bon nombre d'entre eux seront à l'affiche

du mondial de boxe 2019 qui se tiendra à Sotchi et des Jeux Olympiques de Tokyo 2020.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/178401-3-cubains-feront-a-moscou-la-promotion-de-la-xixe-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba